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１．古波蔵 保 尚・・・・・  1 ㌻ 12 月７日 

２．濱 崎 早 人・・・・・  1    〃 

３．比 嘉 克 政・・・・・  1    〃 

４．又 吉 正 信・・・・・  1    〃 

５．仲 間   烈・・・・・  2    〃 

６．仲 里 邦 彦・・・・・  2  12 月８日 

７．上江洲 徹 也・・・・・  2    〃 

８．金 城 大 輔・・・・・  3    〃 

９．下 地 秀 男・・・・・  3    〃 

10．當 間 清 春・・・・・  4    〃 

11．伊 礼 研 一・・・・・  4  12 月９日 

12．大 城   翼・・・・・  5    〃 

13．松 下 美智子・・・・・  5    〃 

14．稲 嶺 伸 作・・・・・  6    〃 

15．當 間 左知子・・・・・  6    〃 

16．西 銘   健・・・・・  7  12 月 10 日 

17．銘 苅 良 二・・・・・  9    〃 

18．伊 礼 悠 記・・・・・  9    〃 

19．比 嘉 武 宏・・・・・  10    〃 

20．田 畑 翔 吾・・・・・  10    〃 

21．亀 川 雅 裕・・・・・  11   12 月 11 日 

22．真栄城 玄 誠・・・・・  11    〃 

23．下 地 惠 典・・・・・  11    〃 

24．新 垣 有 太・・・・・  12    〃 

25．又 吉 謙 一・・・・・  12    〃 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 古波蔵 保 尚   

１ 市長の政治姿勢 

 (1) 公約を何度、破りましたか。 

 (2) 退職金を受け取るかを伺う。 

 (3) 学校給食の完全無償化を実現できなかった責任を伺う。 

 (4) 失われた約８年について市長は、どう責任を取るかを伺

う。 

 (5) 那覇港湾施設の浦添ふ頭北側への移設を今度の市長選挙の

公約にするかを伺う。 

 (6) 那覇港湾施設の浦添移設は、２月７日の市長選挙の最大の

争点であると思うが市長の見解を伺う。 

２ 保育行政について 

 (1) 保育所への給食費補助について 

 (2) 小規模保育事業所等の定数割れに伴う保育士の給与補填に

ついて 

３ 自治会加入率について 

 (1) 市職員の自治会加入率について 

２ 濱 崎 早 人  

１ うらちゃんｍiｎi運用開始について 

２ 消防行政について 

 (1) コンプライアンス推進委員会設置について 

 (2) ドクターカーとの連携について 

３ 教育行政について 

 (1) 給食の食べ残しについて 

 (2) 浦添市の歴史学習について 

 (3) 生徒・職員等のいじめについて 

４ 新型コロナウイルス感染症の現状とインフルエンザの予防に

ついて 

３ 比 嘉 克 政  

１ うらちゃんｍiｎiの１年間の実証実験が開始されました。運

行状況をお聞かせください。 

２ 西海岸開発の進捗状況を伺います。 

３ 牧港補給地区（キャンプ・キンザー）の返還スケジュールを

お聞かせください。 

４ 屋富祖大通り拡張整備について伺います。 

４ 又 吉 正 信  

１ キャンプ・キンザー横断道路について 

 (1) 西洲から国道58号へ抜ける道路計画 

２ キャンプ・キンザー返還跡地利用専任チームの必要性につい

て 

３ 浦添西海岸開発の計画改訂について 

 (1) 計画改訂の進捗状況について 

 (2) 那覇軍港の移設先について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 整備状況と進捗状況について 

 (2) 前田公園内にパークゴルフ場を設置することについて 

 (3) 前田トンネル付近の歩道について 

 (4) ユブシが丘トンネルの照明について 

２ 冠水対策について 

 (1) 前田地域の進捗状況について 

 (2) 国際センター線の冠水対策について 

 (3) グリーンハイツ地域の冠水対策について 

３ 保育行政について 

 (1) 10月１日現在の待機児童、入所待ち児童について 

 (2) ＡＩを使った入所選定について 

４ 経塚調理場跡地利用について 

５ 中学校の部活指導者について 

６ 不登校対策について 

７ 浦添市道仲間３号線の交通対策について 

６ 仲 里 邦 彦  

１ キャンプ・キンザーの返還に向けて行政組織に跡地利用計画

専門部署を設置することについて 

２ 沖縄先端実験都市（シリコン・リーフ）について 

３ 浦添市の東西を結ぶ交通網の整備に関する考え方 

 (1) モノレール東西線の整備構想 

 (2) ケーブルカー（ロープウェイ）の整備構想 

４ デマンド型コミュニティバスについて 

５ 浦添市のご当地検定について 

６ 浦添城跡復元整備事業について 

７ ＧＩＧＡスクール構想について 

８ 浦添市公共施設等総合管理計画推進本部について 

 (1) 役割と機能について 

 (2) 将来の展望（長期財政計画との関連） 

７ 上江洲 徹 也   

１ 伊波普猷著「浦添考」を小学校高学年、中学校の総合学習で

取り組めないか伺う。 

２ 観光振興の取り組みについて 

 (1) うらちゃんｍiｎiの取り組みについて 

 (2) シェアサイクルの取り組みについて 

 (3) 観光振興計画前期計画成果と後期計画の取り組みについて 

３ コロナ禍の市民協働の取り組みについて 

４ 総合計画条例、目的「市民と協働により創り上げていく」取

り組みについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 第５次行政改革大綱策定の取り組みについて 

 (1) 第４次行政改革大綱実績報告について 

 (2) 自治基本条例策定の取り組みについて 

 (3) 風土改革の取り組みについて 

８ 金 城 大 輔  

１ ＳＤＧｓの取り組みについて 

 (1) 二酸化炭素排出量の削減と分散型エネルギーの取り組みに

ついて 

 (2) 食品ロス削減に貢献するバイオマスエネルギー事業につい

て 

 (3) 里浜の保全活用とビーチクリーンの取り組みについて 

 (4) 西海岸開発と海の環境保全について 

２ 海浜公園整備の進捗について 

３ シリンカーを自然公園として整備し、カーミージーの海浜公

園と連携させることについて 

４ 「市道牧港港川線」及び周辺道路の整備について 

５ 港川ステイツサイドタウン周辺の下水道整備について 

６ 港川小学校裏門近くの通学路にあるブロック塀の安全対策に

ついて 

７ 行政サービスのデジタル化と自治体システム標準化の取り組

みについて 

８ コミュニティースクールの取り組みについて 

９ 生活困窮者自立支援制度の住居確保給付金の支給状況につい

て 

10 介護タクシーの利用状況と利用促進の取り組みについて 

11 網膜色素変性症の方が使用する特殊な眼鏡を「日常生活用具

給付等事業」の対象に追加することについて 

９ 下 地 秀 男  

１ 新型コロナウイルス感染症の新規感染者が増加傾向にある現

状について 

 (1) 医療提供体制の逼迫を招かないための取り組みについて 

 (2) 感染拡大防止と社会・経済活動の両立に向けたバランスに

ついて 

 (3) プレミアム付地域振興券の発行について 

２ デマンド型コミュニティバス・うらちゃんｍiｎiについて 

３ 燃えるごみ袋の取っ手付き袋について 

 (1) 燃えるごみ袋中サイズの取っ手付き袋の市民及び店舗への

周知について 

 (2) 広告が入っている袋と入っていない袋について 

 (3) 現状と今後の課題について 

４ 西海岸開発とキャンプ・キンザーの返還について 

 (1) 浦添西海岸周辺の交通渋滞について 

  ①西洲と国道58号を結ぶ道路について 

  ②キャンプ・キンザー内道路の共同使用について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 市全体の防災対策について 

６ 防犯灯のＬＥＤ化について 

７ 勢理客１丁目18番と20番の間の里道について 

８ 県道251号線（パイプライン線）の内間１丁目付近、東江メ

ガネ浦添店前交差点の信号機の右折標示設置について 

９ 内間西公園前の歩道等の整備について 

10 経塚１丁目19番付近の横断指導線について 

11 浦添南第二地区土地区画整理事業の進捗状況について 

 (1) 現状と課題について 

 (2) 中央ゲートボール場の出入口のバリアフリー化について 

10 當 間 清 春 

 

  

１ 新型コロナウイルス感染症の対応について 

 (1) これまでの本市独自の支援策について 

 (2) 本市各自治会への影響について 

 (3) 介護施設への影響について 

 (4) 新型コロナウイルス感染症とインフルエンザとの同時流行

に備えて 

 (5) ＡＮＡ ＳＰＯＲＴＳ ＰＡＲＫ浦添への影響について 

２ 道路行政 

 (1) 沢岻１丁目27番14号民地に流れ込む雨水処理について 

 (2) 西原１丁目21番13号民地に流れ込む雨水処理について 

 (3) 市道内間経塚線ＯＣＣ近く歩道の街路樹の剪定について 

 (4) 市道内間経塚線あかみねクリニック前歩道のタイルひび割

れについて 

３ 沢岻民家裏山崖崩れへの対策進捗状況について 

11 伊 礼 研 一  

１ 米軍基地関連 

 (1) キャンプ・キンザー周辺で確認されている有害物質ＰＣＢ

の検査費用を米軍や防衛省に負担させることについて 

 (2) 普天間飛行場周辺の米軍機の離発着によるテレビなどの電

波障害について 

 (3) 有害物質を含まない安全な水道水を供給することについて 

 (4) 市長が受け入れた軍港について 

２ 保育行政 

 (1) 保育所（園）を利用する発達障がい児の状況と園に対する

財政支援について 

 (2) 幼児教育・保育無償化に伴って、高所得者は恩恵を受けた

が、低所得世帯や多子世帯で保護者の負担が増えた。その

課題について 

 (3) 兄弟で別々の保育園に通っている世帯の状況を伺う。 

３ 市役所やその他の公共施設においてユニバーサルデザイン化

を進めることについて 

４ 可燃ごみ袋のシェア７割以上を占める大の袋に取っ手を付け

ることについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 立て続けに起きてきた消防の不祥事について、この間どのよ

うな対策を講じたか伺う。 

６ 会計年度任用職員の賞与を近隣市町村と同等の年2.6月分に

引き上げること 

７ 新型コロナウイルス感染拡大に伴い、デイサービス等の老人

施設の利用状況について 

８ 市役所１階の市民相談に金融、不動産、相続等の相談ができ

るファイナンシャルプランナー（ＦＰ）を配置することについ

て 

12 大 城   翼  

１ 次期市長選挙に臨む市長の政治姿勢について 

２ 西海岸開発とキャンプ・キンザー跡地利用について 

３ 福祉政策について 

 (1) 直近５年間の待機児童の推移について 

 (2) 直近５年間の認可園と認可外園の補助金の推移について 

 (3) 直近５年間の学童施設の推移について 

 (4) 直近５年間の学童の補助金の推移について 

４ 開発行為の権限移譲について 

５ 地域猫活動ＴＮＲ事業の現状と評価について 

６ 市内全域にＷi－Ｆi整備をすることについて 

７ 中学校制服等リサイクル活動の取り組み状況について 

８ 庁舎内にアニバーサリー・フォトスペースを設置することに

ついて 

13 松 下 美智子  

１ 不妊治療への支援拡充の取り組みについて 

 (1) 現状について 

 (2) 今後の支援拡充と保険適用の拡大について 

２ 出産育児一時金の支援拡充について 

 (1) これまでの取り組みについて 

 (2) 出産育児一時金の増額の取り組みについて 

３ 浦添市障がい福祉関連複合施設「ピアラルうらそえ」の次年

度開設についてお伺いします。 

４ 精神障害者保健福祉手帳の２年に１度の更新についてお伺い

します。 

５ 教育相談室「くくむい」の取り組みについて 

 (1) 現状について 

 (2) 新型コロナウイルス感染症拡大による不登校児への対応に

ついて 

６ 浦添南第一地区土地区画整理事業の進捗状況と今後の見通し

についてお伺いします。 

７ 性の多様性を認め、全ての人権を尊重する社会を構築するた

めの本市の取り組みについてお伺いします。 

 (1) 条例制定への取り組みについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

８ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 令和２年度新生児への一律給付金の創設について 

 (2) 特別定額給付金の対象外となった単身世帯への給付につい

て 

14 稲 嶺 伸 作  

１ 平和行政について 

 (1) 平和をテーマにした施設を市内に設置する意義について伺

う。 

 (2) 現状を伺う。 

 (3) これまでに複数回提案している浦添大公園南エントランス

展示コーナーの活用について進捗を伺う。 

 (4) 拠点施設の設置について協議してはいかがか伺う。 

２ 観光行政について 

 (1) コロナ禍におけるＤＭＯ正式登録の影響について伺う。 

 (2) 本市の観光実態調査の指標とすべき基礎データについて伺

う。 

３ 浦添南第一地区土地区画整理事業の仮換地指定について 

 (1) 換地が進まない状況について市民から改善要請を受けてい

ると思うが現状を伺う。 

 (2) 対策について伺う。 

４ 障がい者を抱える家庭や施設の災害時における緊急避難体制

について 

５ 「お困りです課」または「すぐやる課」の設置について 

６ 来年２月７日予定の浦添市長選挙と市議会議員選挙の期日前

投票所設置場所について 

15 當 間 左知子  

１ 消防本部の抜本的な組織改革についてお伺いします。 

 (1) 前議会において、再発防止策についての質問に対し、消防

本部の抜本的な組織改革の観点から、外部の有識者を交え

た委員会を設置し、消防行政の信頼回復に取り組んでいく

との答弁があったが、その進捗について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策についてお伺いします。 

 (1) これまでの市内感染者数と感染源について 

 (2) 予防、再発防止に関する浦添市のガイドラインについて 

３ 教育・保育行政についてお伺いします。 

 (1) 特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の12月１日の

受入れ児童数及び最大受入れ可能数について 

 (2) 保育士の処遇改善策について 

 (3) 保育士確保策について 

 (4) 認定こども園の浦添市以外の園児数について 

 (5) 主食費について 

４ 第４次てだこ親子プランについてお伺いします。 

 (1) 保育所・幼稚園・認定こども園・小学校の連携の推進につ

いて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 浦添総合病院の移転についてお伺いします。 

 (1) これまでの経緯について 

 (2) 住民説明会について 

 (3) 環境の変化がもたらす住民への影響について 

16 西 銘   健  

１ 10月31日に行われた市民説明会で、「そもそも、北側でも南

側でも反対です。」「あんなきれいな海を埋め立てたら将来に

禍根を残す。」など多くの市民が軍港建設反対の声をあげまし

た。松本市長は民意に従い軍港建設に反対すべきです。キャン

プ・キンザーを早期無条件全面返還させて、平和で経済的に自

立した、福祉や教育最優先の新しい浦添市を実現することにつ

いて 

 (1) 新軍港が造られればキャンプ・キンザーが固定化されてし

まうのではないか。キャンプ・キンザーの運用状況と返還

の進捗率を伺う。 

 (2) キャンプ・キンザー内に建てられた新しい建築物の耐用年

数を伺う。 

 (3) キャンプ・キンザーの早期無条件全面返還を求めること 

 (4) 那覇軍港の使用状況を伺う。 

 (5) 自然破壊で税金無駄遣いの西海岸の埋立てをやめ、新軍港

建設に市長が反対することについて 

２ 全国で新型コロナウイルスの感染者が急増し、「第３波」の

感染拡大が起こっています。感染の爆発的拡大を抑止するため

の対応が必要です。 

 (1) 「大規模・地域集中的検査」など検査体制を抜本的に強化

することや、感染追跡を専門に行うトレーサーを確保し、

保健所の体制を抜本的に強化するよう国に求めること 

 (2) 「医療崩壊」を起こさせないために医療機関の減収補填を

国に求めること 

 (3) 市民の暮らしと営業を守るための給付金を含めた支援を拡

充すること 

 (4) 水道基本料金の免除を継続すること 

 (5) コロナ禍の下、消毒作業や３密対策で保育士や教員の負担

が増え、いじめや不安を抱える子が増えることが懸念され

ています。保育や教育現場の負担を解消するための人的、

財政的支援を拡充すること 

 (6) 早急に少人数学級を推進することについて 

３ 11月12日、神森小学校水泳授業の民間委託についての説明会

が、神森小学校の体育館で行われました。参加した保護者や地

域の方からは「賛同できない。」「子どもが発達障がいだが、

屋内プールだと声が反響してパニックになる。」「なぜ、近く

のプールでなく前田地域の遠いプールまで行くのか。」と疑問

や反対の声が出ました。「神森小学校プール全面改築」は市長

の選挙公約です。公約違反の民間委託は許されません。市民不
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在の民営化はやめて、早急に建て替えを行い、インストラクタ

ーや管理人を配置し、安心で安全なプールの授業を実施するこ

とについて 

４ 10月30日、市民テニスコートの説明会が行われました。参加

した市民からは「これまで無料だった利用料が、有料になる。

これまで４面使えていたのが、２面しか使えなくなる。市民に

とってはテニス行政の著しい後退だ。」などの厳しい批判の声

があがりました。 

 (1) 市民がこれまでとおり、無料で利用できるようにすること 

 (2) ４面全てを市民が利用できるようにすること 

 (3) 市内に新しいテニスコートを整備することについて 

５ 希望するどの子も保育所に入れるよう保育所を増設し、保育

士の処遇を抜本的に改善することについて 

 (1) 直近の待機児童と入所待ち児童数 

 (2) 兄弟姉妹で別の保育所に入所している世帯数 

 (3) 保育士の処遇改善のための支援を拡充すること 

 (4) 保育所を増設すること 

 (5) 生活保護世帯及び非課税世帯の給食費を無償にすることに

ついて 

６ 学童クラブ支援を拡充することについて 

 (1) 公的施設への学童クラブ建設を進めること 

 (2) キャリアアップ処遇改善事業を実施すること 

 (3) 生活保護や低所得世帯に保育料補助を実施することについ

て 

７ 上下水道料金を引き下げることについて 

８ 加齢性難聴は社会生活を困難にし、認知症の要因になること

も指摘されています。加齢性難聴者の補聴器購入に対する補助

を実施することについて 

９ 市営住宅を増設することについて 

 (1) 入居申込者数及び入居者数の過去３年間の推移 

 (2) 市営住宅を増設すること 

 (3) 保証人が探せない人でも入居できるようにすることについ

て 

10 仲西１丁目の崖崩れのあった場所の安全対策工事の進捗を伺

う。 

11 大平３丁目15番付近の急カーブが危険なので元に戻してほし

いと市民からの声があります。急カーブを元に戻すことについ

て 

12 核兵器禁止条約が、発効に必要な50か国・地域の批准を達成

しました。史上初めて核兵器を違法化する国際条約が2021年１

月に始動します。唯一の戦争被爆国である日本が、速やかに条

約に署名・批准するよう国に求めることについて 

13 パイプライン沿いの東江メガネ前の交差点に右折信号機を設

置することについて 
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17 銘 苅 良 二  

１ 次年度予算編成について 

 (1) 新型コロナウイルス感染症が財政に与える影響について 

２ 市立図書館の運営について 

 (1) コロナ禍での在り方について 

 (2) 今後の運営方針について 

３ 道路行政について 

 (1) 市道城間伊祖線と浅野浦６号線交差点の安全対策について 

 (2) 県道251号線の道路照明について 

18 伊 礼 悠 記  

１ 市長は軍港建設に反対し、那覇軍港の無条件返還を求めるべ

きです。自然豊かな浦添西海岸の海を子どもたちの未来に残す

こと、市民の生命・財産を守る立場に立つことを強く求めま

す。 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) インフルエンザワクチンの助成を拡充すること 

 (2) 医療機関の実態把握及び検査体制を拡充し、国に財政支援

を求めること 

 (3) 学校の人員体制を拡充し、コロナ対策や不登校の児童・生

徒の学びを保障する体制を確保すること 

 (4) 市民や市内業者の実情に即した支援策を講じること 

 (5) 若い世代や女性の自殺者が急増していることについて 

３ 子育て世帯が安心して子どもを預けることができるよう、認

可保育所や学童クラブを整備し、職員の処遇改善で人員を確保

することについて 

４ 気候変動問題について 

 (1) 地球温暖化対策の実施状況と温室効果ガス排出量について 

 (2) 気候非常事態宣言を行うこと 

５ 個人の尊厳や多様性が尊重されるジェンダー平等を実現する

ことについて 

 (1) 性の多様性を尊重する社会を実現するための条例を制定す

ること 

 (2) 市内中学校の制服選択制の導入状況について 

 (3) 幹部職員への女性の登用、審議会等の委員も男女同数を目

指すなど、女性の政策・意思決定の場への参加を拡大する

こと 

６ 前田公務員宿舎跡地に浦添総合病院が移転することについて 

 (1) これまでの経緯について 

 (2) 病院建設の計画内容について 

７ 当山小学校の分離新設の進捗状況について 
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19 比 嘉 武 宏  

１ 新型コロナウイルス感染拡大防止の基本的対策について 

 (1) 第３波に対するこれからの市民生活の影響について 

 (2) 小中学校への対応について 

 (3) 経済産業振興の対応について 

２ 独居高齢者の安否確認支援について伺う。 

 (1) 新型コロナウイルス感染症の拡大防止によって、サービス

の休止で認知症の進行、身体機能の衰えに対する家族負担

の支援を伺う。 

３ 海浜公園計画の今後の取り組みについて 

４ カーミージーに隣接する民有地リゾートホテルについて 

５ 新学習指導要領の実施と公立小学校英語教科について 

６ キャンプ・キンザーの返還進捗状況について 

20 田 畑 翔 吾  

１ 2019年度、県内の教員の精神疾患による休職者は、18年度と

比べ14人増の190人、病休者数全体の45.3％を占め、精神疾患

による休職者数は過去10年間で最多を更新。全体の教員数に占

める割合が全国ワーストだったとの新聞報道がありました。ま

た、今年に入り、新型コロナウイルスの感染拡大が教職員の多

忙化に拍車をかけています。教職員の多忙化をなくし命と健康

を守ることについて 

 (1) 直近３か月間における、過労死ライン月80時間を超える残

業を行っている教職員の割合について  

 (2) 直近３か月間における、健康障害リスクを伴う月45時間を

超える残業を行っている教職員の割合について  

 (3) 直近３か月間における、公立小中学校教職員の最長の勤務

時間について  

 (4) 学校外における持ち帰り業務の実態把握を行うことについ

て  

 (5) スクール・サポート・スタッフの配置状況について 

 (6) 学校内の消毒は専門の業者に依頼し教職員の負担を減らす

ことについて 

２ 市民と行政をつなぐ重要な役割を担っている社会福祉協議

会。近年、財政面の悪化から、社協の存続そのものが見通せな

い状況になっています。市民と行政をつなぐ重要な役割を担っ

ている社協に対し、本市の積極的な関与が求められています。  

 (1) 社会福祉協議会運営補助金交付要綱の制定に向けた進捗に

ついて  

 (2) 社協運営補助金の増額による財政支援を行うことについて 

 (3) コミュニティソーシャルワーカーの正規化について  

 (4) 職員の雇用確保のために人件費補助を行うことについて 

３ オリオン通り線の整備を早急に行うことについて 

４ 返済のいらない給付制奨学金を早期に実現、拡充することに

ついて 
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５ 出産後のお母さんが安心して子育てができるよう、産後ケア

事業の一環として新たに宿泊型を実施することについて 

６ 会計年度任用職員制度の現状について 

 (1) 期末手当の引上げ時期について 

 (2) 超過勤務を行った職員に対する賃金が満額支払われている

か。 

７ 10月31日に市民説明会が行われました。市民からは、那覇軍

港の受入れを容認し、ひたすらに沖縄県と那覇市に責任転嫁を

繰り返す市長に対し厳しい質問が相次ぎました。「説明が言い

訳がましい」「軍港が造られたら、キャンプ・キンザーは返っ

てこないのでは」という市民の切実な声に、市長は真正面から

向き合いませんでした。説明会において、「軍港欲しいと思っ

ている浦添市民、手を挙げてください。私も含めて一人もいな

いと思います。」と発言した以上、市民の横に、市民とともに

軍港反対を訴えるべきではないでしょうか。遊休化している那

覇軍港は無条件に返還させ、経済発展の阻害要因である浦添へ

の軍港建設の受入れを撤回することについて 

21 亀 川 雅 裕  

１ 当山小学校分離新設校の進捗状況について 

22 真栄城 玄 誠  

１ 内間地域福祉センター及び老人福祉センター内に設置されて

いる運動機能器具について 

２ 経塚地域等の区画整理事業の状況について 

 (1) 進捗状況と今後の整備計画について 

 (2) 幹線道路の植栽について 

 (3) 県道153号線とグリーンハイツ線の暫定交差点の安全対策

について 

３ 会計年度任用職員の待遇改善について 

23 下 地 惠 典  

１ 第五次総合計画におけるキャンプ・キンザー跡地利用の位置

付けについて 

２ 那覇軍港の浦添ふ頭北側移設受入れ表明に関連して 

 (1) 那覇軍港を浦添ふ頭北側に受け入れることを表明した市長

の決断に至った背景について 

 (2) 改めて、浦添市にとっての西海岸開発の意義とは何か。 

 (3) 軍港を北側とすることで、第二ステージとなるコースタル

リゾート計画への影響について 

３ 港湾計画改訂の進捗状況及び軍港を北側に受け入れることで

計画改訂作業進捗への影響について 

４ 軍港を北側とすることに伴う、浦添ふ頭・西海岸開発の今後

の課題は何だと認識しているか。 
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24 新 垣 有 太  

１ 浦西団地から、てだこ浦西駅に向かう入り口にあたる十字路

道路の交通安全対策について伺う。 

２ てだこ浦西駅周辺整備事業の進捗状況について伺う。 

３ 浦添市法人保育園連絡協議会が陳情し、議会において全会一

致で採択された「年収360万円未満相当世帯の主食費補助につ

いての陳情」のとおり実現することについて伺う。 

４ 新浦添市民体育館の建設スケジュールと、琉球コラソンのホ

ームとすることについて伺う。 

５ 当山小学校の分離新設の進捗状況について伺う。 

６ 浦西中学校区内にスケートボード場を整備することについて

伺う。 

７ 那覇軍港問題を含む西海岸開発について伺う。 

25 又 吉 謙 一  

１ ネーミングライツについて 

 (1) 児童センターについて 

 (2) 公民館等、他公的施設について 

２ 義務教育終了までの医療費無償化について 

３ 西海岸開発について 

 (1) 現港湾計画（平成15年改訂）で計画された、浦添ふ頭地区

と新港ふ頭地区の埋立面積と、それぞれの事業費を伺いま

す。 

 (2) 現港湾計画（平成15年改訂）における浦添ふ頭地区の進捗

状況について 

  ①計画で示された埋立ての進捗状況及び港湾施設の整備状況

を伺います。 

  ②埋立てに要した事業費及び残事業の実施見通しと残事業費

を伺います。 

 (3) 現港湾計画（平成15年改訂）における新港ふ頭地区の進捗

状況について 

  ①計画で示された埋立ての進捗状況及び港湾施設の整備状況

を伺います。 

  ②埋立てに要した事業費及び残事業の実施見通しと残事業費

を伺います。 

 (4) 浦添ふ頭地区と新港ふ頭地区の整備状況に開きがある理由

と、浦添ふ頭地区の事業着手が遅れている要因について伺

います。 

 (5) 残事業が残る新港ふ頭地区の事業完了なく、浦添ふ頭地区

の民港整備とリゾート地区の事業着手はあり得るのか伺い

ます。 

 (6) 浦添ふ頭地区で民港整備及びリゾート地区整備に事業着手

する場合の前提条件と、条件をクリアするための課題につ

いて伺います。 
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 (7) 浦添ふ頭地区と新港ふ頭地区の計画目標に対する取扱貨物

量の現状について 

 (8) 那覇港外貿貨物増大促進事業の支援を受けた輸出貨物の品

目について 

                           以 上 


